

学校だより

# 朝日丘

氷見市立朝日丘小学校

氷見市朝日丘3番1号 TEL:74-8422 FAX:74-8423

令和7年6月12日

## <「ありがとう」は世界を変える！>

一般企業であれば定年退職を迎えてのんびりと過ごしている歳になってから、南砺市立野原にぶどう園とワイナリーをつくった方がおられます。その会社の社長である中山安治さんが、次のように述べています。

僕は、本気で「ありがとう」は世界を変えようと思っています。

「ありがとう」は日本語で一番美しい言葉。人の心を豊かに潤わせる言葉、力が湧いてくる言葉、生きる希望です。

「ありがとう」は、本来感謝の言葉ですが、自己の幸福感や人間関係の改善にも繋がる魅力的な言葉だと思っています。伝える人も受け取った人も幸せになれる言葉です。

中山さんが入院されたときに、食事の名札に「ありがとう」と一言書いて返却していました。ある日、食事のトレーにお礼のメッセージが添えられていたのだそうです。

「ありがとう」は、本当に世界を変える言葉なのかもしれません。

朝日丘小学校の子どもたちへ「毎日学校に来てくれてありがとう」「さわやかに挨拶してくれてありがとう」「一生懸命に勉強してくれてありがとう」「友達に優しくしてくれてありがとう」「給食をおいしそうに食べてくれてありがとう」「学校をきれいに掃除してくれてありがとう」「私たち大人に元気をくれてありがとう」……と、たくさんのありがとうを伝えたいです。

## <「授業」への思い>

6月11日に、学校訪問研修会が開催され、本校のすべての教員が授業を公開し、改善方法等について研修を行いました。先生方は、様々な工夫を凝らした授業を行い、子供たちが楽しく学べるようにしていました。



学校では、様々な問題がおきるものです。私は、楽しい「授業」を行うことが、それらの問題を解決することにつながるとずっと信じてやってきました。今でも、その思いは変わっていません。

今年度の重点目標「学校はもっと楽しくなる～主体的に「考える」「体験する」「関わる」「表現する」を通して～」は、そのような思いから設定したものです。

## <ホームページに掲載した写真から>

